



Simona

Pospišilíková

KG Zlin - KG Kortsch

Praktikum: 13. 11.-28. 11. 2015

Ich habe viele Erlebnisse mit nach Hause genommen, vor allem aber viele neue Ideen für meine Praxis. Sei es direkte Arbeit mit den Kindern, Verhältnis zu ihnen, oder auch Spielmaterial oder Spielecken. Es wird möglich, vieles in unseren Alltag zu übernehmen. Es ist auch manches, was bei uns nicht möglich wird. Z. B. Arbeitszeit, wo im Südtirol immer zwei Erzieherinnen mit den Kindern sein können, wodurch es einfacher ist, die Gruppe zu teilen. Auch fand ich interessant, wie die Räumlichkeiten in dem ganzen Kindergarten verwendet werden.

„Kinder können geteilt spielen und müssen nicht den ganzen Tag in einem Raum verbringen.“

Die Gruppenraumgestaltung war auch inspirierend. Sie war in meinen Augen sehr praktisch. Gefallen hat mir der Kalender mit den Fotos von Kindern, wo es den Kindern möglich wurde, zu erkennen, in welche Jahreszeit sie geboren wurden. Die Spielzeuge für Feinmotorik fanden großes Gefallen bei den Kindern.

